



Ministerium für Inneres und Sport

Ministerpräsident und Innenministerin danken Polizistinnen und Polizisten für ihren Einsatz

Nach der heutigen Fußballbegegnung 1. FC Magdeburg gegen Hannover 96 in der Avnet Arena in Magdeburg haben Ministerpräsident Sven Schulze und Innenministerin

Dr. Tamara Zieschang die Polizeiinspektion Magdeburg und die Landesbereitschaftspolizei in der Polizeiinspektion Zentrale Dienste besucht. Sie dankten den Einsatzleitern stellvertretend für alle Kolleginnen und Kollegen der Landespolizei, die heute und in der vergangenen Woche bei dem Fußballspiel 1. FC Magdeburg gegen die SG Dynamo Dresden im Einsatz waren.

Ministerpräsident Sven Schulze sagt: „Mir war es wichtig, dass ich in meiner neuen Funktion als Ministerpräsident als Erstes unsere Polizei besucht und mit ihnen gesprochen habe. Denn eines ist klar: Die Übergriffe auf Polizistinnen und Polizisten in der vergangenen Woche sind völlig inakzeptabel. Gewalt gegen diejenigen, die unseren Rechtsstaat schützen, dulden wir nicht. Klar ist: Wer sich mit unseren Einsatz- und Rettungskräften anlegt, legt sich auch mit dem Ministerpräsidenten des Landes Sachsen-Anhalt an. Den verletzten Einsatzkräften wünsche ich eine schnelle und vollständige Genesung. Mein ausdrücklicher Dank gilt allen Polizistinnen und Polizisten im Land, die Tag für Tag – und gerade auch unter schwierigsten Bedingungen – für die Sicherheit der Menschen in Sachsen-Anhalt einstehen. Die Ermittlungen laufen mit allen verfügbaren Mitteln. Jeder muss wissen: Solche Taten haben immer Konsequenzen für die Täter.“

Hinweise, Foto- und Videoaufnahmen zu den Ausschreitungen können im Hinweisportal der Polizei Sachsen-Anhalt unter <https://st.hinweisportal.de> hochgeladen werden. Jede Aufnahme kann helfen, Straftaten aufzuklären.